

Celebrará Cuba el Día Iberoamericano de la Danza



Foto de Internet

La Habana, 17 dic (RHC) El próximo 21 de diciembre será celebrado en Cuba el Día Iberoamericano de la Danza, fecha correspondiente al natalicio de la prima ballerina absoluta cubana, Alicia Alonso, figura capital en la historia de la danza.

De acuerdo con lo expresado por la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac) a través de su sitio web, la ocasión permitirá, además, recordar su inmenso e inolvidable legado artístico.

Así, diversas entidades vinculadas a la danza, compañías, centros de enseñanza y otras instituciones realizarán varias acciones, con el propósito de conmemorar esta festividad.

La fecha fue establecida por acuerdo tomado en una reunión extraordinaria de ministros de Asuntos Exteriores de la Conferencia Iberoamericana, efectuada en noviembre de 2020.

Alicia Alonso se formó como una bailarina de renombre y, seguidamente, hizo perpetuar el ballet dentro de la cultura cubana, como parte integrante y ya inseparable también de la identidad cultural.

Fundó, junto a los hermanos Fernando y Alberto Alonso, la primera compañía profesional de ballet en Cuba, en un momento en que ese arte era escasamente comprendido en las sociedades

latinoamericanas.

Hasta su fallecimiento, el 17 de octubre de 2019, Alicia continuaba activa como maestra, coreógrafa y directora del Ballet Nacional de Cuba y del Festival Internacional de Ballet de La Habana. En la actualidad el evento lleva su nombre, en el cual participan los más reconocidos bailarines del mundo. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/308260-celebrara-cuba-el-dia-iberoamericano-de-la-danza>



Radio Habana Cuba